



ENCANTOS DE ROMA

Producto Encanto

4 DÍAS | 3 NOCHES | 3 COMIDAS

DÍA 1 (jueves). CIUDAD DE ORIGEN - ROMA.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Roma. Llegada y traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.

DÍA 2 (viernes). ROMA.

Desayuno. Por la mañana haremos una visita panorámica de la ciudad. Nos dirigiremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, donde podremos disfrutar de la plaza de San Pedro, la plaza más importante del mundo cristiano católico en Occidente con explicación del guía local. Seguiremos con nuestra visita durante la cual recorreremos zonas emblemáticas como el Castel Sant'Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán (exterior) y Santa María la Mayor (interior), la Estación Termini y la Plaza de la República, entre otros. **Almuerzo.** Por la tarde haremos una excursión por la "Roma Barroca" de la mano de un guía local, en la que iremos descubriendo las tradiciones, tesoros y la esencia de "la ciudad de las plazas y las fuentes", como se denomina a la Roma surgida durante la época del Barroco, movimiento artístico bajo el que se crearon encantadoras fuentes y plazas, gracias al mecenazgo de las grandes familias romanas y a las obras de autores de la talla de Bernini o Borromini. Durante el recorrido pasaremos por la Plaza Navona, la Plaza del Panteón y la Fontana de

Trevi, además de realizar paradas para disfrutar del ambiente bohemio de Roma. Alojamiento.

DÍA 3 (sábado). ROMA.

Desayuno. Salida para realizar una excursión por la "Roma Antigua". Comenzaremos nuestro paseo por la Basílica de San Pedro en Cadenas que contiene la majestuosa escultura del Moisés de Miguel Ángel, además de custodiar la reliquia de las cadenas que tuvieron preso al apóstol San Pedro en Roma. Continuaremos nuestra visita disfrutando de unas vistas panorámicas inigualables de la fachada del Coliseo y recorreremos la avenida de los Foros Imperiales para ir conociendo la historia del Foro Romano, centro religioso, político y administrativo de la capital del Imperio, desde sus terrazas. Al final del recorrido, alcanzaremos la Plaza Venecia y la Plaza del Capitolio diseñada por Miguel Ángel y sede del ayuntamiento de Roma desde época remota. Por la tarde nos dirigiremos al Trastevere donde tendremos tiempo libre para dar un paseo por este bohemio y agradable barrio romano, lleno de historia y tradición o realizar la excursión opcional "Ghetto y Trastevere". Después disfrutaremos de la **cena** en uno de los locales más típicos. Alojamiento.

DÍA 4 (domingo). ROMA - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

- Visita panorámica de Roma con Plaza de San Pedro con guía local.
- Comentado por nuestro guía: barrio del Trastevere en Roma.
- Entrada a la basílica de Santa María la Mayor con guía local.
- Excursión Roma Barroca con guía local.
- Excursión Roma Antigua con guía local.
- Cena en pizzería típica del barrio del Trastevere.
- Servicio de audio individual.
- 3 comidas.